

Ciudad de México, 28 de abril de 2024  
Boletín 122/24

## **EMPIEZA CUENTA REGRESIVA PARA EL TRIUNFO CONTUNDENTE DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN EL PRÓXIMO 2 DE JUNIO: CLARA BRUGADA**

- Desde la Gustavo A. Madero, la candidata a la Jefatura de Gobierno señaló que esta alcaldía tiene que convertirse en la mejor protagonista de la transformación en la ciudad
- A un mes de finalizar la campaña, aseguró que tiene el respaldo de todos los sectores sociales y económicos de la ciudad, además de que todas las mediciones la colocan con un promedio de 15 puntos de ventaja sobre el candidato del PRIAN
- En recorrido por las colonias Santa Isabel Tola, La Pradera y Candelaria Ticomán, Janecarlo Lozano expresó que gobernará de la mano de Brugada para construir juntos una ciudad de resultados

El 2 de junio vamos a llegar a esta elección con un triunfo contundente, afirmó Clara Brugada, candidata jefa de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", durante sus asambleas en las colonias Candelaria Ticomán, Santa Isabel Tola y La Pradera, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

"Empieza la cuenta regresiva para el 2 de junio, un mes de campaña, es un mes en donde se tienen que afinar las estructuras para la votación, las tendencias positivas están a mí favor, el 2 junio vamos a llegar a esta elección con un triunfo contundente", aseguró.

Clara Brugada señaló que en los primeros dos meses tuvo la oportunidad de reunirse con todos los sectores de la población de la capital, quienes han mostrado entusiasmo y respaldo por su candidatura; todas las mediciones la colocan en promedio con 15 puntos de ventaja sobre el candidato del PRIAN.

"Así que empieza la cuenta regresiva para el triunfo de nosotros, en la Ciudad de México", resaltó.

En ese sentido, Clara Brugada señaló que la alcaldía Gustavo A. Madero se tiene que convertir en la mejor protagonista de la transformación en la ciudad, y que a un mes de la elección esta demarcación está lista y preparada para lograr el voto masivo que se requiere y triunfar en la Ciudad de México.

Aseguró que trabajará de la mano de Janecarlo Lozano, el próximo alcalde de la Gustavo A. Madero, para construir juntos una ciudad de resultados; para ello,

indicó que hará justicia territorial a los que menos tienen a través de la construcción de cinco líneas de Cablebús, dos nuevas líneas de Metrobús, nuevas ciclovías, "seremos la primera ciudad del país con más transporte eléctrico, lo empezó la doctora Claudia Sheinbaum, voy a seguir yo y después los demás gobiernos de la transformación".

Mencionó que para la Cuarta Transformación, gobernar es trabajar para mejorar la vida de la gente, por eso garantizó que continuará bajando la incidencia delictiva con el reforzamiento del modelo de seguridad, la instalación de 150 mil nuevas cámaras de videovigilancia y la construcción de mil kilómetros de caminos seguros.

Reiteró su compromiso de convertir a la Ciudad de México en la más iluminada, no sólo del país, sino de América Latina. Además, pidió a la población su apoyo para participar en la evaluación mensual de la policía, que junto con la construcción de módulos de seguridad en cada colonia, permitirá reforzar el actual modelo de seguridad.

Clara Brugada destacó que no basta combatir la violencia para dar seguridad, sino es fundamental construir paz, y para realizarlo, será prioridad la atención de los jóvenes, con el acceso de todos a la educación media y superior; "vamos a construir preparatorias y universidades como sea necesario", expresó desde la colonia Santa Isabel Tola.

Expuso su compromiso de impulsar la eliminación del examen de la Comipems, además de realizar una inversión de uno a dos millones de pesos en cada escuela pública de la ciudad para renovar su infraestructura, acciones que serán acompañadas por un programa cultural, deportivo y científico. "Para mí las escuelas son los espacios públicos más importantes, antes que un parque, las escuelas son primero".

De manera que en seis años, el tiempo que gobernará la ciudad, habrá una nueva generación de estudiantes con una formación educativa y visión distinta de la realidad con la cultura y el deporte; "construir paz es atender las causas", señaló.

Afirmó que es tiempo de mujeres y que va trabajar de forma coordinada con la doctora Claudia Sheinbaum; "cómo no le va a ir bien a la Ciudad, si somos dos mujeres, hemos estado luchando más de 20 años juntas".

A petición de vecinos de la colonia Candelaria Ticomán, se comprometió a construir una Utopía en esta zona y mejorar todos los espacios públicos, por lo que pidió a las vecinas ir buscando lugares para instalarlas; "voy a estar

recibiendo propuestas de dónde podemos construir Utopías en Gustavo A. Madero".

La candidata capitalina de Morena, PT y PVEM, dijo que continuará ampliando los programas sociales por medio de seis acciones fundamentales: ampliación de pensión para adultos mayores de 60 a 65 años, Ingreso Ciudadano Universal para personas de 57 años a 60 años, programa de Abasto Bienestar con vales canjeables en negocios locales, apoyo "Desde la cuna" para niños de cero a 3 años, beca de transporte para universitarios, junto con la creación de comedores estudiantiles y vivienda social para los que menos tienen.

Manifestó que hará un gobierno de justicia a las mujeres, que revalorice el trabajo doméstico, y ante vecinas y vecinos de Santa Isabel Tola se comprometió a construir un Sistema Público de Cuidados en esta colonia.

"Para la Cuarta Transformación cuando decimos que es tiempo de mujeres, es que vamos a hacer justicia a las mujeres, vamos a hacer la revolución de las mujeres, y los hombres serán nuestros aliados", enfatizó.

Criticó la censura impuesta por las autoridades electorales respecto al cártel inmobiliario, el fraude más grande del siglo en la ciudad, al que la oposición y su candidato están estrechamente ligados; "que hable la Ciudad de México, la ciudad no quiere gobiernos corruptos", externó, mientras las vecinas y vecinos coreaban: "Queremos a Brugada, ni cártel ni Taboada", mostrando su apoyo.

Más tarde, en la colonia La Pradera, Clara Brugada indicó que su prioridad para la Ciudad de México serán el agua y la seguridad; aseguró que tiene como estandarte el abasto de agua y que lo resolverá en coordinación con la doctora Claudia Sheinbaum y el próximo alcalde de la GAM, Janecarlo Lozano. "Como dice el presidente, me canso, ganso", exclamó.

Al tomar la palabra, Janecarlo Lozano, candidato a alcalde de Gustavo A. Madero, dijo que le llena de orgullo que dos grandes mujeres lleguen a la Presidencia y a la Jefatura de Gobierno; añadió que Clara Brugada es una mujer del barrio y destacó que este 2024 se terminarán 200 años de presidentes hombres, porque la próxima presidenta será Claudia Sheinbaum.

Indicó que la GAM seguirá el ejemplo de Clara Brugada y replicará sus acciones de gobierno en esta alcaldía; "la Gustavo A. Madero será la alcaldía que más votos le dé a Clara Brugada el próximo 2 de junio, la Transformación es Clara", aseveró.

Por su parte César Cravioto, señaló que de hoy en cinco domingos se estará votando por todos los candidatos de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, y al referirse al candidato de la oposición dijo que le prohibieron hablar de sus corruptelas, pero no se van a dejar y continuarán hablando de sus negocios inmobiliarios.

En las tres asambleas en la alcaldía Gustavo A. Madero participaron César Cravioto, candidato al Senado; Héctor Ulises García, enlace de la campaña en GAM; Diana Barragán, candidata a diputada local; Guillermo Rendón, candidato a diputado local y Yuriri Ayala, candidata a diputada local.

Finalmente, Clara brugada convocó a toda la población a ver el debate presidencial y apoyar a la doctora Claudia Sheinbaum.

“Los convoco a que el voto sea parejo, vamos todos, voto de Morena, PT y por el Verde, voto masivo, voto unificado, Gustavo A. Madero a la cabeza de la votación”, subrayó.

—oo0oo—